

VIERNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2023

# OBRAS



## El Ayuntamiento da a conocer el calendario de obras 2023/24

Con una inversión de casi 630.000 euros, los proyectos irán destinados a la mejora de la pavimentación e infraestructuras de las calles Ancha y León Felipe. La reforma de los aseos y vestuarios de la Caseta Municipal será otra de las actuaciones que se lleve a cabo.

PÁG. 3

## CONSUMO Y COMERCIO

Publicadas las cláusulas administrativas para la adjudicación y explotación del Bar del Patio de los Artesanos y dos puestos sin cámara frigorífica en el Mercado de Abastos

PÁG. 3



## CULTURA

Arrancan las clases para la Escuela Municipal de Música, este sábado con la presentación del curso por parte del profesorado a las familias

PÁG. 4



## FIESTAS



Primer encuentro entre el Alcalde y la Asociación de Peñas Carnavalescas El Lavaero para la organización del Carnaval 2024

PÁG. 4

## DEPORTES

Iniciados los entrenamientos de las Escuelas Deportivas Municipales de Fútbol, Baloncesto y Voleibol

Las clases de Ajedrez darán comienzo el viernes 6 de octubre, con dos turnos, uno de iniciación y otro avanzado

PÁG. 4



## Publicadas las bases de la convocatoria para la adjudicación y explotación del servicio de bar del Patio de los Artesanos

**El plazo para presentar las solicitudes se mantendrá abierto del 2 de octubre al 2 de noviembre**

En su objetivo por crear nuevas oportunidades de empleo poniendo al servicio de los vecinos y vecinas los recursos municipales, desde este viernes pueden consultar en el tablón de anuncios y en la página web municipal el pliego de condiciones para la adjudicación del servicio de bar del Patio de los Artesanos.

Podrán presentar sus solicitudes todos los vecinos y vecinas mayores de edad, que demuestren tener experiencia en el sector de la Hostelería y Servicios y se encuentren en posesión del carné de manipulador de alimentos o en disposición de obtenerlo.

Las solicitudes, que se podrán presentar hasta el 2 de noviembre en el Registro Municipal, deberán ir acompañadas de una serie de documentación que pueden consultar en las bases.

Por su parte, el adjudicatario deberá abonar al Ayuntamiento un canon mensual mínimo por importe de 50€ mensuales.

Para la adjudicación del establecimiento se tendrán en cuenta los si-

guientes criterios:

- Estar empadronado en el municipio.
- El precio del alquiler mensual: en función de la oferta más ventajosa.
- Proyecto sobre el servicio a prestar.
- Experiencia acreditada.
- Entrevista personal.

La contratación que resulte de la adjudicación definitiva tendrá una duración de un año a contar desde el día siguiente a la fecha de la firma del contrato. Consulta las bases en la web municipal.

## El Ayuntamiento abre otro proceso para la adjudicación de los dos puestos vacantes sin cámara frigorífica en el Mercado de Abastos

Y con la intención de ofrecer a los clientes del Mercado de Abastos un servicio más amplio, incentivando el comercio local, desde este viernes también se puede consultar el pliego de cláusulas administrativas para el uso, gestión y explotación de dos puestos (sin cámara frigorífica) en el Mercado de Abastos.

La forma de adjudicación será a través de procedimiento abierto, pudiendo los vecinos montar cualquier tipo de negocio, independientemente del sector al que pertenezca, siempre y cuando no haga competencia al resto de puestos ya ubicados en este espacio. La concesión será por dos años.

Los aspirantes deberán ser mayor de edad, no encontrarse incapacitados y no ser deudores por ningún concepto del Ayuntamiento, siendo el precio que deberán pagar por mantener su negocio de 50€, con dos mensualidades en concepto de garantía.



## La Concejalía de Turismo trabaja en la actualización de datos de la Guía de Servicios Turísticos y Empresarial de Castilblanco

El Ayuntamiento se encuentra actualizando las Guías de Servicios Turísticos y Empresarial, con el objetivo de incluir a nuevos negocios y actualizar, en caso de ser necesario, los datos de las empresas ya adheridas.

Dos herramientas digitales de las que pueden beneficiarse las empresas y negocios rurales, de forma completamente gratuita.

Desde aquí, hacemos un llamamiento a todos aquellos bares, restau-

rantes y casas rurales, de reciente apertura o que deseen actualizar la información de sus establecimientos, para que se pongan en contacto con el personal técnico de la Concejalía de Turismo, en el Ayuntamiento.

## El Ayuntamiento cierra la temporada de verano con el viaje a la playa en el que han participado medio centenar de vecinos

Una actividad organizada por el Área de Bienestar Social que, en esta ocasión, ha llevado a nuestros vecinos a disfrutar de dos días de descanso en las playas de Punta Umbría, cerrando así oficialmente el programa de actividades correspondiente a la temporada estival.

Asimismo, les informamos de que ya se ha dado luz verde al nuevo curso 2023/24 con la organización de diversos talleres, cursos, viajes y actividades que contribuyan al bienestar de nuestros vecinos, repartiéndose en estos momentos el Programa de Inserción Laboral.



## La pavimentación de las calles León Felipe, Ancha y la reforma de los aseos y vestuarios de la Caseta Municipal, los tres proyectos que marcarán el calendario de obras 2023-24 con casi 630.000€ de inversión

Tres proyectos cuyas obras se centrarán en la pavimentación y sustitución de las infraestructuras de las calles Ancha y León Felipe, junto con la reforma de los aseos y vestuarios de la Caseta Municipal y que el Alcalde y el Concejal de Obras y Servicios, Fernando López, han visitado este jueves, con el objetivo de conocer de manera

pormenorizada como se llevarán a cabo los trabajos.

Con una inversión de casi 630.000 euros las obras se ejecutarán durante los próximos meses, dando comienzo la primera de las actuaciones en la calle Ancha.

Enmarcado dentro del Plan Actúa, a través de este proyecto se va a proceder a la sustitución integral de la



red de abastecimiento y saneamiento de agua, con la correspondiente renovación de los Acerados y la calzada. La superficie total de actuación será 1.238 metros cuadrado, abarcando desde la confluencia con la calle Cruz hasta la altura de la vivienda número 37.

En cuanto a la calle León Felipe, se va a ejecutar un proyecto similar que dé res-

puesta a las deficiencias que presenta esta vía, en la que se registran numerosas averías de agua, debido a la antigüedad de sus infraestructuras, y que unido al estado en el que se encuentra el pavimento, precisa de

una intervención con carácter de urgencia. Por último, también se actuará en la Caseta Municipal donde se va a proceder a la reforma de los aseos y vestuarios, con una intervención la cubierta.



### Nueva reunión con los responsables de las asociaciones vecinales de Las Minas

También este martes, el Alcalde ha mantenido una reunión de trabajo con los vecinos responsables de las asociaciones de propietarios de Las Minas, en la que se han abordado distintos temas de interés relacionados con la mejora de la convivencia en la urbanización.

Entre los más destacados, se han analizado los problemas de suministro eléctrico que registra la zona, estableciéndose una ruta de trabajo para seguir avanzando en el proceso de regularización en el que se encuentra la urbanización y que, en estos momentos, depende de la Junta de Andalucía, a la que desde el Ayuntamiento se le ha exigido en reiteradas ocasiones una solución definitiva.



### El Alcalde da la bienvenida a la nueva Junta Directiva de la Asociación de Peñas Carnavalescas El Lavaero

El Carnaval se ha convertido para Castilblanco en una de sus principales fiestas de invierno con la participación de miles de vecinos y visitantes de toda la provincia. Dadas estas características, su organización supone una importante planificación sobre la que ya se ha comenzado a trabajar este mismo

miércoles, con el primer encuentro entre el Alcalde y los miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Peñas Carnavalescas El Lavaero. Una Junta Directiva que recién ha tomado posesión del cargo, y a la que el Alcalde ha dado la bienvenida. "A la Junta Directiva anterior, mi reconocimiento y agradeci-

miento al trabajo realizado en estos últimos años por seguir engrandeciendo nuestro Carnaval. A la que entra, felicitaros por vuestro compromiso y responsabilidad. Os deseo lo mejor, aunque sé que con esa fuerza y vitalidad que traéis, el Carnaval de Castilblanco continuará dando mucho de qué hablar".

# Tu Ayuntamiento Informa

## Los entrenamientos de bádminton y las clases de ajedrez ya tienen fecha de inicio

Será a partir del lunes 6 de octubre. Los menores interesados en la opción Ajedrez pueden formalizar su inscripción gratuita en el Ayuntamiento

Tal como dábamos a conocer la pasada semana, la Concejalía de Deportes amplía la oferta de modalidades deportivas, incluyendo para esta temporada las Escuelas de Bádminton y Ajedrez.

Dos deportes que desde el mes de octubre se practicarán en las instalaciones deportivas municipales y el Centro Juvenil, con carácter gratuito, y cuyas sesiones de entrenamiento arrancarán a partir de la semana del 6 de octubre.

En el caso del bádminton, para cuya Escuela no se requiere ningún tipo de inscripción, los entrenamientos se desarrollarán en el Pabellón Cubierto Municipal los **martes y jueves de 17.30 a 19:00 horas**.

Para los menores que opten por el ajedrez, las clases con dos niveles, iniciación y avanzado, se impartirán en el Centro Juvenil Antonio Ven-

### ESCUELA MUNICIPAL DE AJEDREZ



tera, los **miércoles y viernes**, en horario de **18:00 a 19:00 horas** para el nivel iniciación y de **19:00 a 20:00 horas** para el avanzado.

Para pertenecer a esta Escuela será necesario que los interesados formalicen su inscripción en el Ayuntamiento, sin ningún tipo de coste, por motivos de organización.

## La Concejalía de Deportes da a conocer el horario provisional de los entrenamientos de las Escuelas Deportivas Municipales

Con las sesiones ya iniciadas en la tarde de ayer para las Escuelas de Fútbol-7, Baloncesto y Voleibol, hasta hoy, a las 13:00 horas, se mantendrá abierto el plazo de matriculación para las Escuelas Deportivas Municipales gestionadas directamente por el Ayuntamiento.

También, a lo largo de esta semana y a falta de cerrar oficialmente los grupos, una vez se co-

nozca el número de inscripciones formalizadas, la Concejalía de Deportes ha dado a conocer los horarios provisionales de los entrenamientos, según las distintas modalidades deportivas y categorías. Destacar de esta temporada las sesiones de entrenamiento que se incorporan a la Escuela de Fútbol-7, dirigidas específicamente a los porteros.

Pueden consultar los ho-

riarios en la web municipal y Facebook del Ayuntamiento.

Asimismo, les recordamos que, además de las modalidades deportivas gestionadas directamente por el Ayuntamiento, también formarán parte de la temporada las Escuelas de pádel, gimnasia rítmica, atletismo y taekwondo, gestionadas por clubes y asociaciones deportivas.

## La Concejalía de Cultura organiza una visita al conjunto monumental de San Luis de los Franceses

La actividad, prevista para el viernes 20 de octubre, con salida a las 9:15 desde la Plaza Amarilla, no tendrá ningún tipo de coste para los vecinos y vecinas, poniendo el Ayuntamiento a su disposición un autobús. Un total de 22 son las plazas ofertadas, ocupándose por estricto orden de reserva, a partir del próximo lunes.

## Presentación del curso 2023/24 para el alumnado de la Escuela Municipal de Música

En el ámbito cultural, este sábado, a las 11:00 horas, todos los alumnos y alumnas matriculados en la Escuela Municipal de Música se encuentran citados a la presentación del curso 2023/24.



Será en el salón de ensayos del Centro Multifuncional de la Cruz, con la participación del profesorado de la Escuela.

Un espacio para la difusión de la cultura, que reabre sus puertas tras el periodo estival y por el que un año

más, apuesta el Ayuntamiento para la formación y promoción de la cultura musical a nivel local.

Durante la presentación, también se darán a conocer los días y horarios de las clases, en función de los grupos y asignaturas.

## Arranca el taller Videocreación en el Centro Juvenil Antonio Ventera

Sesiones semanales, de 3 horas, todos los jueves, a través de las que el alumnado matriculado conocerá nuevas herramientas para el diseño, guion y montaje de vídeos. Plazas aún vacantes.

